

## **Alerte au CMS !**

La rentrée arrive et nous vous alertons à nouveau sur l'état du Centre Municipal de Santé (CMS) et plus généralement de la santé à Saint-Pierre-des-Corps.

Alors que des médecins partent à la retraite et ne seront (encore) pas remplacés sur SPDC, le CMS devrait être au soutien de la population.

À la place, monsieur le Maire laisse la situation se dégrader avec des équipes soignantes et dirigeantes à bout.

Le risque est d'avoir d'autres départs qui nous mettraient dans une position inédite avec moins de 5 médecins présents de manière pérenne sur la ville !

Les promesses sont importantes. Rappelons ici que dans son programme, le Maire a promis aux électeurs :

- Le recrutement d'un deuxième médecin au CMS.
- L'ouverture d'une maison de santé qui devait révolutionner l'offre de soins.

N'attendez pas une catastrophe, réagissez monsieur le Maire ! La santé est primordiale et vous le savez mieux que personne.

Nous aimons SPDC et ses habitants, et eux ?

Septembre 2022